CAMINANDO CON LA PALABRA

Epifanía, Ciclo B. Enero 6 de 2018

MATEO 2, 1-12

VENIMOS DE ORIENTE PARA ADORAR AL REY

Invocación al Espíritu Santo: Señor Jesús: Muchas veces me ha encantado la narración de los magos, mis maestros en la fe. Hoy me encanta ser como ellos en la fidelidad a esa misma fe con la que salieron a buscarte. Hoy me encanta saber que al buscarte, tú te dejas encontrar en la vida.

PRIMER PASO...

CONOCER/LEER/BUSCAR Abrir la puerta a la Palabra ¿Qué dice el texto?

(palabras, personajes, situaciones, sentimientos)

Hago preguntas al texto

PREGUNTAS DE COMPRENSIÓN

- 1. ¿Qué personajes aparecen en el texto? (Describir con alguna característica a cada personaje)
- 2. ¿A quién buscan los sabios de oriente y por qué causa tanta inquietud en Herodes?
- 3. ¿Qué señal orientaba a los sabios de oriente y los llevó hasta la casa de un recién nacido con su madre?
- 4. En el texto, ¿quiénes se oponen al proyecto salvador de Dios en el nacimiento del niño Jesús?

SEGUNDO PASO...

AMAR/MEDITAR/ ENCONTRAR

Entrar en intimidad con la Palabra en relación con mi propia Realidad ¿Qué me dice a mí personalmente el texto? ¿Qué nos dice a nosotros el texto?

Leer con el corazón puesto en Dios y en su Proyecto para mi vida personal, familiar, social, comunitaria.

PREGUNTAS DE REFLEXIÓN Y FORMACIÓN

Pensemos en Familia y en Comunidad:

- 1. ¿En nuestra vida, en nuestras familias y comunidades nos oponemos a dejar que Dios nazca dentro de ellas? ¿Cómo?
- 2. Los sabios descubrieron la revelación de la presencia de Dios en una humilde casa, en un pequeño niño y en sus padres, ¿cómo puedo ser yo, mi familia y mi comunidad reveladoras del plan de Dios?

"Unos nacen con estrella, y otros nacen estrellados" parece decir el dicho popular. El nacimiento de Jesús no pasa a la historia como la vida de muchos famosos de hoy, que se representan a sí mismos con estrellas, sacando de ellas una luz que no poseen. Jesús se manifiesta, reveladoramente en el Evangelio, como presencia de Dios. Jesús no se representa a sí mismo. Nuestras actitudes deben ser expresión, revelación, de la acción de Dios en nuestras vidas.

TERCER PASO...

SERVIR/ACTUAR/
SABOREAR
Le brindo un espacio a la
Palabra en mi vida
¿Qué me pide el texto
que haga?

CUARTO PASO...

ALABAR/ORAR/PEDIR

Hablo con Dios cara a cara, como quien habla entre amigos

¿Qué te digo ahora a ti, Señor?

Hacer una pequeña oración a Dios (acción de gracias, perdón, alabanza)



ORIENTARNOS HACIA DIOS

No hay técnicas ni métodos que conduzcan de forma automática hacia Dios. Pero sí hay actitudes y gestos que nos pueden disponer a las personas a prepararnos al encuentro con él. Más aún. Las palabras más bellas y los discursos más brillantes sobre Dios son inútiles si cada uno no nos abrimos él. ¿Cómo?

Lo más importante para orientarnos hacia Dios es invocarlo desde el fondo del corazón, a solas, en la intimidad de la propia conciencia. Es ahí donde uno se abre confiadamente al misterio de Dios o decide vivir solo, de forma atea, sin Dios. Pero ¿se puede invocar a Dios cuando uno no cree en él ni está seguro de nada? Carlos de Foucauld y otros no creyentes iniciaron su búsqueda de Dios con esta invocación: «Dios, si existes, muéstrame tu rostro». Esta invocación humilde y sincera en medio de la oscuridad es, probablemente, uno de los caminos más puros para hacernos sensibles al misterio de Dios.

Para orientarnos hacia Dios también es importante eliminar de la propia vida aquello que nos está impidiendo encontrarnos con él. Si uno, por ejemplo, tiene la pretensión de saberlo todo y de haber comprendido ya el misterio último de la realidad, del ser humano, de la vida y de la muerte, es difícil que busque de verdad a Dios. Si uno vive encogido por diferentes miedos o hundido en la desesperanza, ¿cómo se abrirá con confianza a un Dios que lo ama sin fin? Si alguien se encierra en su propio egoísmo y solo siente desamor e indiferencia hacia los demás, ¿cómo podrá abrirse a un Dios que es solo Amor?

Para orientarnos hacia Dios es importante mantener el deseo, perseverar en la búsqueda, seguir invocando, saber esperar. No hay otra forma de caminar hacia el Misterio de quien es la fuente de la vida. El relato de los magos destaca de muchas formas su actitud ejemplar en la búsqueda del Salvador. Estos hombres saben ponerse en camino hacia el Misterio.

- Saben preguntar humildemente,
- superar momentos de oscuridad,
- perseverar en la búsqueda
- y adorar a Dios encarnado en la fragilidad de un ser humano.

José Antonio Pagola

Tomado de: https://www.gruposdejesus.com/epifania-del-senor-b-mateo-21-12-2/





Parroquia Inmaculado Corazón de María

Los Curos, Mérida

Venezuela

Casa parroquial

Calle 6, Urbanización Los Curos, parte media. Parroquia Civil : Osuna Rodríguez, Municipio Libertador, Mérida, Estado Mérida

Teléfono: (58) (0274) 2713038 Correo: levmiriam.org.ve@gmail.com Blog: https://lev-miriam.weebly.com/